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ときがわ町社会教育委員会議録 

 

会議の名称 平成２５年度 第３回ときがわ町社会教育委員会議 

主な議題 ・報告事項  ・協議事項 

開催日時 平成 25 年 12 月 18 日（水） 午後 3 時 30 分～午後 5時 30 分 

開催場所 玉川公民館 講堂（2階） 

会議録の公開（非

公開・一部非公

開）とその理由 

公開（要点筆記） 

出席委員 委員長   荻野勝治 

副委員長  谷野裕子、山岸信之 

委員    野原久枝、関谷美津江、山中博子、加藤達男、油井美子、 

浅見愛子、久米正美 

事務局 舩戸裕行教育長、柴崎秀雄生涯学習課長、正木彰生涯学習課主幹 

審議等内容又は

概要 

進行    柴崎生涯学習課長 

あいさつ  荻野勝治委員長、舩戸裕行教育長 

議長    荻野勝治委員長 

 報告事項 

（１）事務局報告 

・主な行事・会議等について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   会議資料により説明 

質疑等  なし 

（２）各委員会等報告（各長から） 

・ふるさとときがわカレンダー編集委員会報告 

報告者  荻野委員長（カレンダー編集委員会委員長） 

概要   平成 26 年版が無事完成し、12 月 17 日にカレンダー掲載写真採用者

表彰式が行われた。今回は、応募 13 名全員の写真が掲載され、全員が

表彰された。そのうち新規応募者が 5 名であった。印刷費用も入札に

より年々圧縮されている。来年のテーマは「橋」と決定しており、多

くの応募を期待している。 

質疑等  委員 印刷費用には、デザインやレイアウト料も含まれるのか。 

     委員長 含まれているが、編集委員がアイディアを出し合い基本的

な構成を行い、何度も校正し完成させた。 
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・ときがわ町立図書館協議会報告 

報告者  谷野副委員長（図書館協議会会長） 

概要   ６月以降協議会が２回開催された。事務局から図書館の利用者の減

少に対し、図書館利用のＰＲ活動の推進や利用状況の集計から対策を

検討したいなどの説明があった。また、図書館システムの更改や蔵書

点検報告があった。 

質疑等  なし 

・公民館運営審議会報告 

報告者  山岸副委員長（公民館運営審議会副委員長） 

概要   公民館長から２案件について諮問があり、慎重に検討し、平成 25 年

10 月 24 日に答申を行った。１案件目は、「公民館図書室のあり方につ

いて」であり、現時点においては図書室を存続すべきとした。２案件

目は、「公民館利用者登録制度（仮称）について」であり、実施するこ

とを適当とした。 

質疑等  なし 

 協議事項 

（１）平成 26 年度事業計画について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   社会教育委員が主催となる平成26年度事業計画のうち主な事業の概

要（案）について、説明する。 

     夏季パトロールですが、来年度も実施していただきたい。 

     子育て・家庭教育講座ですが、講演会形式から親の学習プログラム

を活用した参加型の学習会に変更したらどうかと考えている。 

     視察研修会ですが、来年度も計画したい。 

     他団体等との連携事業ですが、学校評議員との意見交換会を玉川小、

明覚小と行ってきた。来年度も実施していただきたい。 

     その他、社会教育関係事業ですが、社会教育委員として他団体の委

員を兼務していただいている。来年度も協力をお願いしたい。 

質疑等  委員長 始めに夏季パトロールですが、今回行って何か問題があっ

たか。 

     事務局 特に問題はなかった。 

委員長 夏季パトロールの時間帯を30分早めて午後7時30分からと

したらどうか。 

    委員  あまり早い時間帯だと意味がないのではないか。 

委員  花火は、遅い時間帯の方が騒がしく行っている。 

委員  遅い時間帯に行うのは、危険である。社会教育委員としては

早い時間帯の声掛け運動や見守り活動を行うのが良いのでは

ないか。 
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委員長 来年度は、午後 7時 30 分から実施することで良いか。 

委員  （異議なし） 

委員長 次に、子育て・家庭教育講座ですが、事務局から参加型の講

座にしたいという説明があったが意見はあるか。 

委員  親の学習プログラムだと対象者が限られ参加者が減少する

のではないか。 

事務局 福祉課や関係団体と連携し、参加者を募っていきたい。 

委員  親同士が話し合える機会がないので、場の提供になるのでは

ないか。 

委員  （異議なし） 

委員長 次に、視察研修ですが、今年度の町内の文化財研修も良かっ

た。良い場所を選定していきたい。 

委員  （異議なし） 

委員長 次に、他団体等との連携事業ですが、意見はあるか。 

委員  他団体等との連携事業として実施している学校評議員との

意見交換会は、事業の趣旨に合っていないのではないか。社会

教育委員とすれば、中学生が所属する団体やスポ少などの社会

教育団体等との意見交換会や連携が必要ではないか。 

委員長 今後検討したい。 

委員  （異議なし） 

委員長 最後に、その他、社会教育関係事業については、引き続き協

力をお願いしたい。 

委員  （異議なし） 

（２）その他 

・会議録署名員の選出について 

説明者  事務局 正木主幹 

概要   本日出席委員から２名の会議録署名員の選出をお願いしたい。 

質疑等  委員長 事務局案はあるか。 

事務局 山岸委員と油井委員にお願いしたい。 

     委員  （異議なし） 

 今後の予定について、事務局から会議資料により説明。 

次回の第４回委員会議は、平成 26 年 3 月 18 日（火）午後 1 時 30 分から開催

することで決定する。場所は未定とする。 

その他審議会等

の長が必要と認

めた事項 

配布資料（ＰＤＦ形式） 

・平成２５年度第３回ときがわ町社会教育委員会議資料 

 


